



Edison Eduardo Grajales Gutiérrez  está en Ibagué.

8 h · 



**#ProyectosDeRegión** En reunión con CELSIA, junto a la Gobernadora **Adriana Magali Matiz** y los alcaldes de **#SanAntonio** y **#Rovira** se solicitó el apoyo de esta empresa para fortalecer el mantenimiento de la vía principal. 🌍

Celsia se ha consolidado como una empresa que busca el desarrollo regional y con su proyecto Hidrocucua en nuestro municipio se ha convertido en uno de nuestros aliados en proyectos educativos, asociativos, culturales y esperamos así mismo lo sea a nivel de infraestructura vial y electrificación. 🙌🙌

**#ElGobiernoDelCentenario**   

